



МАКСИМАЛЬНЫЙ ВЗНОС

=

22%

×

8 МРОТ

×

12

—

ОБЯЗАТЕЛЬНЫЙ
СТРАХОВОЙ ВЗНОС

ПЛАТЕЖ ЗА 2025 ГОД

МАКСИМАЛЬНАЯ СУММА

=

473 932,80 РУБ.

—

ОБЯЗАТЕЛЬНЫЙ
СТРАХОВОЙ ВЗНОС

→

УВЕЛИЧЕНИЕ ИПК ДО 7,799

Уплата добровольных страховых взносов в текущем календарном году за истекшие расчетные периоды не предусмотрена

КАК ПЛАТИТЬ. Через кредитную организацию по реквизитам, используя:

ЭЛЕКТРОННЫЙ СЕРВИС СОЦФОНДА



Наведите камеру
телефона

Учет взносов происходит автоматически до 1 марта следующего года, предоставлять подтверждение платежей не нужно

ПРОВЕРИТЬ ПЕНСИОННЫЕ ПРАВА В ЛИЧНОМ КАБИНЕТЕ НА ПОРТАЛЕ ГОСУСЛУГ

можно, заказав выписку о состоянии индивидуального лицевого счета. Выписка позволяет проконтролировать формирование пенсионных прав (данные о стаже, заработке, величине ИПК, нестраховых периодах и пр.)



Если на индивидуальном лицевом счете отсутствуют или указаны некорректно сведения о пенсионных правах, то можно направить заявление о корректировке индивидуального лицевого счета на портале госуслуг с приложением фото или скан-копий документов

Социальный фонд России на портале госуслуг информирует застрахованных граждан о предполагаемом размере будущей страховой пенсии по старости один раз в 3 года при достижении возраста 45 (мужчин) и 40 лет (женщин)

КАКОЙ БУДЕТ ПЕНСИЯ, ЕСЛИ ЭКОНОМИТЬ НА ВЗНОСАХ?

Граждане, не сумевшие сформировать минимальный страховой стаж и ИПК, теряют право на страховую пенсию по старости. Им будет назначена социальная пенсия – на 5 лет позже наступления пенсионного возраста и в размере, не превышающем прожиточный минимум

Больше информации на сайте Социального фонда России



Наведите камеру
телефона